



華やかな成人式に赤塚獅子舞もお祝いに

# ゆり北

第199号(18期第9号)

発行・光が丘パークタウン

ゆりの木北自治会

東京都板橋区赤塚新町

3-32-4-403

TEL・FAX 03(3938)9181番

発行責任者 吉柳俊孝

# II 冷蔵庫・洗濯機・テレビ・エアコン II 家電リサイクルが始まります

数ある家電製品の中でも、エアコン、テレビ、洗濯機、冷蔵庫の『家電四品目』はいまやほとんどの家庭で使われおり、平均十年程度で新品に買い替えられています。使用済みの家電製品は、新品を購入した時に手数料を払つて販売店に引き取つてもらうか、有料粗大ごみ処理券を貼つて区に収集してもらいます。現在、回収した家電製品は細かく破碎し鉄などの有価物を回収して残りは埋め立てるというケースが大半で、リサイクル率は10%程度といわれます。

今年四月一日から「家電リサイクル法」(正式には「特定家庭用機器再商品化法」といい、はじめに上げた『家電四品目』を対象とします)が施行されると、メーカーは自社製の廃家電を引き取り製品重量の50%以上を有価物(市場で売れ

る物)として取り出しが義務づけられます。

家電小売店は、家電製品を消費者から引き取り、メーカーに引き渡す役割を担います。そして私たち消費者は廃家電を処分すると

冷蔵庫を例にとれば、現在粗大ゴミとして捨てている場合の四倍の費用を支払うことになります。

「家電リサイクル法」は、使用済み家電製品の後始末をメーカーに課すことによって、地球の限られる資源の有効活用とごみの減量化を図ります。また、消費者にリサイクル費用の負担を義務づけることで消費者の意識が高まり家電製品を長く大切に使うようになり、廃家電の発生が減ると期待されています。

物を処分するにも、リサイクルするにも、多くの費用がかかります。

私たちが家電4品目を処分するときに支払う費用(円)

品目	現在	2001年4月1日 家電リサイクル法施行後	
		粗大ゴミとして出す場合	
エアコン	室外機 室内機	1400 500	3500+収集運搬料金
テレビ	20インチ以上 20インチ未満	1400 500	2700+収集運搬料金
洗濯機	一槽式 二槽式	1400 800	2400+収集運搬料金
冷蔵庫	高さ80cm以上 高さ80cm未満	1900 800	4600+収集運搬料金

きに、メーカーが決めた「処理料金」と、小売店が決める「収集運搬料金」を負担しなければなりません。「収集運搬料金」の額はまだ明らかにされていませんが三千円前後ともいわれています。

冷蔵庫を例にとれば、現在粗大ゴミとして捨てている場合の四倍の費用を支払うことになります。

「家電リサイクル法」は、使用済み家電製品の後始末をメーカーに課すことによって、地球の限られる資

源の有効活用とごみの減量化を図ります。また、消費者にリサイクル費用の負担を義務づけることで消費者の意識が高まり家電製品を長く大切に使うようになり、廃家電の発生が減ると期待されています。

物を処分するにも、リサイクルするにも、多くの費用がかかります。

とにかく、多くの費用がかかります。

## *My enjoyments*



楽譜の記号もよくわからない私は最初の日、不安で胸が痛くなる思いでした。が、戴いた日程表を開いて見ると、参加者三一一人のうち一三〇人が初心者です。その中で私が一番年長ですが、不安なのは私だけではないと思うと、スー<sup>ツ</sup>と気持ちが楽になりました。練習は柔軟体操から始まり続いて、腹筋を使って发声練習です。腹筋を締めて胸の中の息を押し出して発声し、その反動で息が自然に又胸にはいってきて、おなかもふくらむのですが腹筋の動きが反対になる人がいたりして繰返しの練習で汗びっしょりでした。鼻の穴と目を大きく開いて、頬骨を上に上げ獅子の様な顔をして！ハイどうぞと発声を指示なさる先生の顔の下半分が髪なので、お祭りの獅子そつくりになり、会場は笑いの

アンケート結果の報告も今回が最終回となりました。ごみ、自転車、騒音、ペット問題と順次報告をしてきましたが、今回は生活環境全般に関わる問題について、みなさんから寄せられた意見を紹介します。

問22 最後に、「ごみ」「騒音」「ペット」「自転車」に関する問題以外の生活環境（環境美化）全般に関わる問題について、「ご意見」を要望がありましたらお書きください。

まずは、ベランダの利用に関する件です。「ベランダで植物を栽培する際は、下の階に迷惑にならないよう」 「布団、毛布、シーツなどを干す場合、下の階に迷惑にならない

「快」、「ベランダでの喫煙は近隣に迷惑になる」など、前回報告したベランダでのペット飼育による被害も含めて、生活空間としてのベランダの利用について、もう一度それぞれが考えてみる必要があるようです。

団地内の植栽については、「剪定しきりに」、「剪定しきりに」という意見とともに、「八号棟と九号棟の間の樹木が大きくなり、防犯上も問題があるのを剪定して欲しい」という意見もあり、日照の問題も含めて状況に応じた適切な対応が望まれるところです。

(管理組合で対応策を実施中です)

また、施設・建物に関する問題に

係で一（団役所の出張所など）団施設を近隣に設置して欲しい」という意見などは住民の切実な要求として受け止めていきたいと思います。

その他、ピンクチランやホームレスに関する件について多くの意見寄せられました。

「苦情処理、問題解決の為のシステムを」という意見もいただきましたが、日常生活の中に山積する諸問題の解決のためにどのような手立てが今望まれているのでしょうか…。みなさんから出された意見を集約すると、それぞれのモラルにかえざる問題や住民相互のコミュニケーションの問題など、今後の自治会活動

レ　ス　レ　シ　れ　す　て　問　し　が　の  
のなど多岐に渡ります。  
自治会は、今回の「生活環境アンケート」をアンケートのためのアンケートに終わらせるのではなく、みなさんからいただいた回答や多くの意見を拠り所として「豊かな生活環境による豊かな街づくり」のための共同の取り組みに発展させていきたいと考えています。  
ご協力ありがとうございました。

◎「会報ゆり北」二〇〇号記念特集  
号の原稿募集中

◎ゆりの木ノースレンジャーズ」「が  
野球大好きなちびっ子を募集中

毎月第二、第四土曜の九時に新町  
小校庭に集まれ

たの環境のみの二〇〇〇年は、まるで実感が無いという事です。昨年は何も思わなかつたのですが、何の希望も感慨深さも無のです。今年は年を重ねる度に感動希望も無くなつていく自分を再確認して、「これではいかん!」と思いつ持ちも新たに新世紀を生き抜いてこうと思つています。

思い起こせば自分が小学生の頃二十一世紀はどんな世界なのだろう宇宙旅行はできるのかな?ととてもない未来のように思い考えた、でもワクワクしていた自分がいました。青春時代に「二〇〇一年宇宙旅」を観て未来への夢や希望に満

ながら娘の豊かな感性を吸収し、気持ちだけは常に若々しく前向きに生きていこうと誓つた近年に無い正直でした。

堀越 雅之

## 今年ものんびりやひつ

12／31 午後十一時、仲間と新年を迎えるカウンtdownに集まる。紅白の小林幸子の衣装をみて出かける。今年の暮れは、餅つき大会の準備で忙しかった。

1／1 新年明けましておめでとう。遅い雑煮を食べ、歳を取る。ゆり北周辺も静かだ。家でおとなしくしている。のんびりするのは久々だ。因

「苦情処理、問題解決の為のシステムを」という意見もいただきましたが、日常生活の中に山積する諸問題の解決のためにどのような手立てが今望まれているのでしょうか。みなさんがから出された意見を集約すると、それぞれのモラルにかえされる問題や住民相互のコミュニニケーションの問題など、今後の自治会活動溝です。Y子先生の澄みきつた美しいソプラノに、感動の吐息をもらしながら、楽しい練習の日々が過ぎてゆく、本番に向かつて次第に自信と、幸せな気持ちがふくらんでいきました。若い友達が何人もできて、昼間の仕事の疲れも覚えず、練習日が待たれる毎日でした。十二月に入つて、指揮者合せ、オーケストラ合せ、ゲネプロもすんで、いよいよ本番。レースが美しい白のブラウス、黒のロングスカートを身につけ、山台に並んだ私達の前には、オーケストラの様々な楽器が所せましと並び、会場一杯のお客様の中には私の友達や家族の顔も! 幸せとほこらしさの中、オーケストラと、指揮者のタクトの動きに合せて、歓喜の歌を、高らかに歌いました。鳴り止まない拍手の中で、きっと私は、生涯で一番幸せな笑顔をしていました。

これは、最初に第九を歌つた時のことと書いています。ですが、昨年は、国技館の五〇〇〇人の合唱の他、演奏会に、計四回参加して第九を歌いました。その間かぜの一回もひかず、元気に生き生きと過せたのは、大きな声で歌い、多くの人達とふれ合つて、楽しく過ごしてきたからだと思います。家にじつとしていないで、幾才になつても、思い切つて、一步外にふみ出して……

その他、ピンクチラシやホームページに於ける件について多くの意見が寄せられました。

「苦情処理、問題解決の為のシステムを」という意見もいただきましたが、日常生活の中に山積する諸問題の解決のためにどのような手立てが今望まれているのでしょうか。みなさんがから出された意見を集約すると、それぞれのモラルにかえされる問題や住民相互のコミュニニケーションの問題など、今後の自治会活動溝です。Y子先生の澄みきつた美しいソプラノに、感動の吐息をもらしながら、楽しい練習の日々が過ぎてゆく、本番に向かつて次第に自信と、幸せな気持ちがふくらんでいきました。若い友達が何人もてきて、昼間の仕事の疲れも覚えず、練習日が待たれる毎日でした。十二月に入つて、指揮者合せ、オーケストラ合せ、ゲネプロもすんで、いよいよ本番。レースが美しい白のブラウス、黒のロングスカートを身につけ、山台に並んだ私達の前には、オーケストラの様々な楽器が所せましと並び、会場一杯のお客様の中には私の友達や家族の顔も! 幸せとほこらしさの中、オーケストラと、指揮者のタクトの動きに合せて、歓喜の歌を、高らかに歌いました。鳴り止まない拍手の中で、きっと私は、生涯で一番幸せな笑顔をしていました。

これは、最初に第九を歌つた時のことと書いています。ですが、昨年は、国技館の五〇〇〇人の合唱の他、演奏会に、計四回参加して第九を歌いました。その間かぜの一回もひかず、元気に生き生きと過せたのは、大きな声で歌い、多くの人達とふれ合つて、楽しく過ごしてきたからだと思います。家にじつとしていないで、幾才になつても、思い切つて、一步外にふみ出して……

自治会は、のなど多岐に施設を近隣に設置して欲しい」といふ意見などは住民の切実な要求として受け止めたいと思います。

その他、ピンクチラシやホームページに於ける件について多くの意見が寄せられました。

「苦情処理、問題解決の為のシステムを」という意見もいただきましたが、日常生活の中に山積する諸問題の解決のためにどのような手立てが今望まれているのでしょうか。みなさんがから出された意見を集約すると、それぞれのモラルにかえされる問題や住民相互のコミュニニケーションの問題など、今後の自治会活動溝です。Y子先生の澄みきつた美しいソプラノに、感動の吐息をもらしながら、楽しい練習の日々が過ぎてゆく、本番に向かつて次第に自信と、幸せな気持ちがふくらんでいきました。若い友達が何人もてきて、昼間の仕事の疲れも覚えず、練習日が待たれる毎日でした。十二月に入つて、指揮者合せ、オーケストラ合せ、ゲネプロもすんで、いよいよ本番。レースが美しい白のブラウス、黒のロングスカートを身につけ、山台に並んだ私達の前には、オーケストラの様々な楽器が所せましと並び、会場一杯のお客様の中には私の友達や家族の顔も! 幸せとほこらしさの中、オーケストラと、指揮者のタクトの動きに合せて、歓喜の歌を、高らかに歌いました。鳴り止まない拍手の中で、きっと私は、生涯で一番幸せな笑顔をしていました。

これは、最初に第九を歌つた時のことと書いています。ですが、昨年は、国技館の五〇〇〇人の合唱の他、演奏会に、計四回参加して第九を歌いました。その間かぜの一回もひかず、元気に生き生きと過せたのは、大きな声で歌い、多くの人達とふれ合つて、楽しく過ごしてきたからだと思います。家にじつとしていないで、幾才になつても、思い切つて、一步外にふみ出して……

A black and white photograph of a choir of approximately 15 people singing. The individuals are wearing white shirts. A man with dark hair and glasses is circled in the center of the image.

第九を熱唱する細永さん

◎「会報ゆり北」一〇〇号記念特集  
号の原稿募集中  
○ゆりの木ノースレンジャーズ」が  
野球大好きなちびっ子を募集中  
毎月第二、第四土曜の九時に新町  
小校庭に集まれ

## 誓いは「前向きに

あふれていた自分がいました。この気持ちを忘れずにいきたいと思います。私は小学校六年生の一人娘がいます。新世紀に中学生になる娘は今、希望に向かって進むことをめざして参ります。

1／6 家族十近所の子供たちで映画（ダイナソー）に行く。第一子が生まれてからというもの、「アンパンマン」だの、「ドラえもん」だの、そんな映画しか見ていない。妻と二人で映画に行つたのは何年前だろう。映画の後、ボーリングをし外食。1／8 成人式出席。雪で晴着の新成人がかわいそう。明日で冬休みもお終い。今年ものんびりやろう。